



Tagesordnung 1 Punkt 4 der öffentlichen Sitzung am 10. Juni 2010

Vorlagen-Nr. 10-F-25-0053

**Helmut-Schön-Sportpark - Vervollständigung des Kugelstoßrings
- Gemeinsamer Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von CDU, Bündnis 90/Die Grünen und FDP
vom 12.05.2010 -**

Der Ausschuss für Freizeit und Sport wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, um den neu gesetzten Kugelstoßring im Helmut-Schön-Sportpark eine Befestigung (Pflaster o.ä.) anzulegen, bzw. sofern bereits in Planung, im Ausschuss mitzuteilen, wann diese Maßnahme umgesetzt wird.

Begründung:

Wie beim Werfercup am 08.05. festzustellen war, ist im Helmut-Schön-Sportpark ein neuer Ring für das Kugelstoßen angelegt worden. Da es für die Wettkämpfer absolut erforderlich ist, mit sauberen Schuhen in den Ring zu treten, ist eine entsprechende Befestigung um den Ring zwingend notwendig.

Beschluss Nr. 0048

Der Antrag ist durch die Aussprache und die Zusage seitens des Magistrats - wonach nach der Umsetzung erneut berichtet werde- erledigt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .06.2010

David
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .06.2010

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .06.2010

Dezernat I/52
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Dr. Müller
Oberbürgermeister